



MUSEUMSKINO. ZU WEIT WEG

Filmvorstellung mit anschließendem Austausch für Schulklassen

Ab 4. Klasse, Dauer: 120 Minuten

5 € pro Schüler*in, 2 Begleitpersonen frei

Informationen und Anmeldung: Luise Wick, kunstvermittlung@karikatur-museum.de

Der zwölfjährige Ben muss mit seiner Familie sein Heimatdorf verlassen, weil dieses zur Braunkohlegewinnung vollständig abgerissen werden soll, der unbegleitete gleichaltrige Geflüchtete Tariq versucht unterdessen, in Deutschland Fuß zu fassen. Beide Jungen verbindet, dass sie sich haltlos fühlen – und begeisterte Fußballspieler sind.



Sensibel und ohne Pathos erzählt Sarah Winkenstette in ihrem Film über die Entstehung einer Freundschaft zwischen zwei ungleichen Jungen, die nach und nach immer mehr Gemeinsamkeiten entdecken und einander beistehen. Auch wenn ihre Lebenserfahrungen nicht vergleichbar sind, lernen beide, mit ihrem Verlust und ihrer Traurigkeit ein wenig besser umzugehen und finden in ihrer Freundschaft Halt. Dabei ist der Film voll und ganz in der Gegenwart verortet und wirkt stets alltäglich und realistisch. Auch wenn die Geschichte aus der Perspektive von Ben erzählt wird, so eröffnet der Film doch auch Chancen, sich über die Figur von Tariq mit dem Schicksal geflüchteter Kinder und Jugendlicher zu beschäftigen.

*ZU WEIT WEG eignet sich insbesondere für Schüler*innen ab der 4. Klasse und ab 10 Jahren und bietet gute Anknüpfungspunkte an die Fächer Deutsch, Ethik/Religion und Kunst.*

*Filmpädagogin Gundi Doppelhammer führt die Schüler*innen durch den Film und lädt zu einem interaktiven Austausch ein. Auf Wunsch stellt das Museum Arbeitsmaterial zur Vor- und Nachbereitung des Films zur Verfügung.*

Trailer:

<https://www.youtube.com/watch?v=jjZSKZBvEFA>

Filmvorstellungen:

Montag, 15.4.2024, 10 Uhr

Montag, 13.5.2024, 10 Uhr

Montag, 3.6.2024, 10 Uhr



© alle Bilder: Weydemann Bros. GmbH_Monika Plura